

輪島市ミニバスケットチームと 市内チームが交流合宿



1月11日～13日に、石川県輪島市のミニバスケットボールチーム「輪島レッドイーグルス」と市内のチーム「ピンクモンスター」との交流合宿が米原小学校で行われました。合宿は、被災した輪島市の子ども達に練習場所を提供しようと企画されたもので、選手達は練習に汗を流していました。

伊吹山文化資料館で昔の暮らし体験



1月24日、伊吹山文化資料館友の会の協力で「昔の暮らし体験」が行われ、息長小学校3年生の児童が参加しました。子ども達は「かき餅焼き」や「縄ない」、石臼を使った「粉ひき」を体験し、「昔のことをたくさん教えてもらって、すごく勉強になった」と話していました。

日本メンテナンスエンジニアリング(株) から寄付贈呈



日本メンテナンスエンジニアリング(株)から、企業版ふるさと納税を通じて伊吹山植生復元プロジェクトへの寄付をいただき、1月28日に寄付に対する感謝状贈呈式が行われました。同社の松尾康人専務は、「微力ながら、伊吹山の環境保全に貢献したい」と語りました。寄付は、伊吹山の植生復元に活用させていただきます。

第42回鴨の里盆梅展・蘭展



2月1日から、グリーンパーク山東で鴨の里盆梅展・蘭展が始まりました。鴨の里盆梅展は、山東盆梅愛好会が育ててきた盆梅を多くの人に楽しんでもらおうと毎年開催されており、今年は3月10日まで行われます。盆梅は、見頃を迎えたものを入れ替えながら、常時130鉢程が展示される予定です。

つくるみらい展開催



2月8日・9日に、市民団体同士の交流や情報発信の場として、市役所本庁舎でつくる未来展が開催されました。会場には米原市、長浜市、彦根市で活動する約50団体を紹介するパネルが展示されたほか、まちづくり人材ノ森集会和題して、講演会や意見交換等も開催されました。

双葉中グラウンド改修記念式典



グラウンドの水はけを良くするため、令和6年7月末から行われていた双葉中学校のグラウンド改修工事が完了し、2月10日に改修記念式典が行われました。式典では生徒会副会長の國友 春香さんが「これから部活や大会等いろいろな経験をして、新しいグラウンドの歴史を築いていきたい」と語り、全校生徒が期待に胸を膨らませていました。